

---

**Fraktionsmitglieder:**

Leopold Arning, CSU,  
Dr. Franz Becker, FDP  
Marion Bergmann, CSU,  
Barbara Götz-Schubach, CSU  
Sebastian Kriesel, CSU  
Sibylle Schrott, CSU  
Manfred Spannagl, CSU  
Christian Stockmann, CSU  
Silvia Weber, CSU  
Christa Zeilermeier, CSU,

**Antrag zur Sitzung 04.08.2021**

**Food Truck Stellplätze digital veröffentlichen**

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München eine digitale Stadtkarte zu erstellen, in der u.a. angebotene Stellplätze für Food Trucks (mobile Imbiss- und Verkaufsstände/-Wägen/-Fahrräder für zubereitete Lebensmittel u.ä.) aus dem 22. Stadtbezirk unentgeltlich veröffentlicht werden können. In die Karte werden die Kontaktdaten der Stellplatzanbieter (z.B. Privatpersonen oder auch Unternehmen mit entsprechenden Flächen) hinterlegt, um eine Kontaktaufnahme zwischen Food Truck- Betreibern und Stellplatzanbietern aus dem 22. Stadtbezirk zu ermöglichen. Die digitale Stadtkarte ist für Nutzer vollständig kostenlos.

Begründung:



Bildquelle: <https://www.tz.de/muenchen/stadt/hallo-muenchen/bezirksausschuss-foodtrucks-muenchen-aubing-freiham-90479976.html> (Marcus Schlaf)

Food Trucks tragen in vielen Großstädten weltweit zur Vielfalt des gastronomischen Angebots vor Ort bei und bieten vor allem auch jungen Unternehmern Möglichkeiten neue Konzepte auszuprobieren. Beides wollen wir unterstützen. Nachdem die Sondernutzungsrichtlinien der Landeshauptstadt München aktuell grundsätzlich das Betreiben von Food Trucks im öffentlichen Raum nicht ermöglichen, sollten wenigstens auf vorhandene Möglichkeiten besser hingewiesen und ein effizienter Informationsaustausch gefördert werden. Über eine digitale Karte können Anbieter und Nachfrager im Stadtbezirk besser zusammenfinden. Ein ähnliches Angebot gibt es derzeit z.B. bereits mit der Isar- Map für Grillzonen, Spielplätze, Toiletten und Abfallbehälter entlang der Isar. Covid 19 treffen Food Truck- Betreiber hart. Die flächendeckende Absage von Großveranstaltungen hat den Ausfall der sonst üblichen Standorte bedeutet.

Der Bezirksausschuss fordert die Stadt München auf, eine lebhafte Start-Up Szene zu unterstützen und echten Mehrwert für die Versorgung vor Ort im 22.Stadtbezirk zu schaffen.

Für den Antrag  
Leopold Arning